

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第18号

令和7年7月22日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★全国こども自転車大会の激励に！

7月11日(金)に、高崎たちはな奉仕クラブの方2名が来校されました。内容は、8月6日(水)に行われる全国こども自転車大会へ参加する、縄瀬小交通少年団の激励です。高崎の誉れ、誇りとして大変うれしく思うとおしゃっていただきました。子どもたちも全国大会への意欲がさらに高まったこと思います。



### ★菅原神社夏の祭典！

7月13日(日)は菅原神社夏の祭典でしたが、雨天が心配され、子どもたちが参加予定だった神輿や歌・奴踊りの奉納は中止となりました。神事につきましては、各団体の代表等が集まり、学校からは校長、教頭、PTA会長が参加させていただきました。縄瀬地域の発展や子どもたちの安全、成長についてみんなでお祈りしたところです。子どもたちが作成した灯籠は、しばらくの間、高崎総合支所に飾られるそうです。ぜひ力作を見に行ってください。



### ★個人面談！

これまで4月当初に行っていた家庭訪問は自宅確認に変わりました。また、学期ごとに作成していた「あゆみ」も、今年度から年2回(10月と3月)となりました。そこで、子どもたちの様子を保護者の方とじっくりお話するよい機会になるように7月11日(金)、14日(月)、15日(火)に、個人面談を計画しました。15分程度の短い時間でしたが、担任と子どもたちのことについていろんな話をするよい機会になったのではないでしょうか。今後とも何かありましたら気軽に学校に足を運んでください。

### ★1学期が終わりました！

7月22日(火)は、授業日数が72日あった1学期の終業の日でした。1校時は終業式でした。校長先生の話では、1学期のがんばりは、きっと夢につながっているということや、笑顔いっぱいの夏休みにしてほしいといったこと等を話しました。また、2年生の藏元庵吏さんが「がんばった一学期」という作文を読んでくれました。算数の筆算、プール、読書をがんばったそうです。2校時は大掃除で学校をきれいにし、3校時は学級活動で夏休みの過ごし方等について確認しました。明日から長い夏休みになります。きまりよい生活をし課題も頑張りながら充実した経験ができる夏休みになることを願っています。



